

Othmar Ender à Ecublens;
Pierre et Patricia Ender, leurs enfants et petite-fille à Crissier;
Jacqueline et Bernard Haederli, leurs enfants et petits-enfants à Ecublens;
proches parents et amis
ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

Madame Gertrude ENDER-KEUSCH

survenu le 4 mai 2017, à l'âge de 86 ans dans le calme et la sérénité.
Selon sa volonté, une cérémonie de recueillement a eu lieu le 8 mai 2017
dans l'intimité de la famille et de ses proches.

La famille remercie tout particulièrement le personnel soignant et accompagnant de l'EMS Pré-Fleuri à Lausanne, pour son soutien et les soins prodigués tout au long de son séjour dans l'établissement.